

● 社会貢献活動

租税教育用下敷きの寄贈

市内の小学校4年生、中学校1年生を対象とした租税教育用下敷きを3,500枚作成し、11月13日に寄贈しました。下敷きの寄贈は今回で15回目となります。



物品の寄贈

広島市障害福祉部が支援する地域活動支援センターⅢ型事業所「フリースペース・スマイル中山」にノートパソコン1台を寄贈しました。12月8日、市役所で行われた贈呈式には、野坂会長他3名が出席しました。施設利用者が行っている創作的活動などに有効活用できると、大変喜んでいただきました。物品の寄贈は今回で14回目となります。

税を考える週間パレード

11月11日、広島東間税会の主催する「税を考える週間パレード」に、他の税務協力団体とともに会員9名が消費税の啓発活動の一環で、本通りをパレードしました。



消費税セミナー



渡邊 功氏

12月3日、広島商工会議所において、広島商工会議所と共催で、中小企業診断士の渡邊 功氏を講師に迎えて、消費税軽減税率対策セミナーが開催されました。「消費税率引上げ後のキャッシュレス・軽減税率対応」と題して、キャッシュレス・消費税還元事業、クレジット・消費税込元事業、クレジットカードの決済サービス等について、具体的な事例を掲げ説明されました。今後、キャッシュレスの導入や2020年7月以降の経営戦略を考えるうえで、大変有意義なセミナーとなりました。出席者42名。

新設法人説明会



河崎俊英氏



宮崎美幸氏

10月2日、RCC文化センターにおいて、新設法人説明会を開催し、法人税・消費税・源泉所得税について、広島東税務署審理専門官の河崎俊英氏、宮崎美幸氏が事例を掲げ説明され、内容の充実した説明会となりました。会員増強



期間中でもあり、法人会のチラシを配付し入会をお願いたしました。出席者20名。

税務の話あれこれ

広島国税局 榎原耕太郎局長

11月18日リーガロイヤルホテル広島にて、榎原耕太郎広島国税局長に「税務の話あれこれ」と題して講演頂きました。

広島国税局の現状では国税庁の組織と機構について、全国12国税局と広島国税局のデータに基づく比較を通して特徴の説明がありました。

課税調査と査察調査の説明では、任意と強制の違いや、結果に伴うペナルティーの違いなどと共に、査察調査の流れなど日頃我々の目に触れないお話もありました。

最後にデジタル化が進展する時代に合わせ、スマート税務行政の実現に向けての対応や、酒どころ広島ならではの酒税の話をして頂きました。

榎原局長のご両親が広島ご出身との事で、流ちょうな広島弁も披露され、和やかな雰囲気での講演会となりました。

(広報副委員長 市原洋三)



青年部会 経営者勉強会



10月28日、おりづるタワーにおいて、令和元年度青年経営者勉強会を開催しました。

講師にお迎えしたのは、株式会社広島マツダ、代表取締役兼CEO 松田哲也様です。

「MAZDAとおりづるタワーから世界を眺む」をテーマにご講演いただき、青年経営者らしく既成概念に囚われず、新しいチャレンジをしていく事の重要性などを学ばせていただきました。

また、ご講演の中でもありました「Life in the Work」の考え方のもと、広島マツダさんで取り組まれている働き方を体現したおりづるタワー内のオフィスを見学させて頂き、新しいものを生み出す働き方の実例を体感しました。

県内法人会会員のみならず一般の方にも参加いただき、大変有意義な勉強会となりました。

(青年部会研修委員 下岸宏靖)

功労者表彰

広島東税務署長 表彰 11月13日

榎本 暢之

(有)エノモト

山本 昌宏

山本設備工業(株)

広島東税務署長感謝状



11月13日

高田 諭 (有)たかた屋
山内 恭輔 つばめ交通(株)

中学生の税についての作文

(広島東法人会長賞)

広島市立幟町中学校

本清 心乃さん

中学生の税についての習字

(広島東法人会長賞)

学校法人安田学園 安田女子中学校

杉原 葵さん

広島市優良技能勤労者表彰

加来 至 (株)ホライズン・ホテルズ 広島ホテル事業所

山根 慎司 田中電機工業(株)

宮川 元宏 大政建設工業(株)

地藏堂 功 (有)広美モーターズ

八田 修 山陽空調工業(株)

吉井 都 ヤシマコントロール システムズ(株)

下野 秀法 (株)ウイズアート

青年部会活動

青年部会 12月例会

12月12日、アークホテル広島駅南にて、有限会社ネクスト3代表取締役三上次郎氏による講演会が開催されました。

銀行出身の方らしい、銀行からの目線がよくわかる講演であったと共に、銀行出身の方らしい、銀行からの目線がよくわかる講演であったと共に、

始終明るい先生の話は、各自に配られた用紙に記入しながら進めていくスタイル。それが一般的なものだったので、自社の数字を入れた上で把握したい！という気持ちになりましたし、保険の必要性も感じました。

経営の根本を再確認でき、また新たな発見もある良い時間でした。本当にありがとうございました。

懇親会では、テーブル対抗ボール回しゲームが大いに盛り上がりました。

やるなら本気で、という意気込みが広島東法人会なんだと感じ、みんなでワンチームという認識も強くなりました。

最後は、広島全部ジメという盛沢山の内容のシメで年内最後のイベントはお開き。

また来年からも、みんなで作っていく法人会でありたいと思います。

(青年部会厚生委員

車田和美)



第33回 法人会全国青年の集い 大分大会



11月7、8日、大分県ichihiko総合文化センターにて、「第33回法人会全国青年の集い大分大会」が開催され、当青年部会からは小川部会長をはじめ総勢24名が参加しました。

大会式典前日の租税教育活動プレゼンテーションでは、参加者全員が真剣に聴き、来年の島根大会租税プレゼンテーションに向けて、刺激を受けました。

また、大会式典、ファッションモデルのアンミカ氏をお招きしての記念講演など、非常に心に残る大会となりました。

いよいよ、来年、島根大会にて、租税プレゼンテーションがあります。小川部会長を筆頭に租税プレゼン実行委員をサポートし、納得のいくプレゼンテーションとなる事を願っております。

(青年部会

異業種交流委員長

福本 宏)

青年部会 8月例会

8月24日、あいにくの空模様でしたがそれを吹き飛ばすような明るい26名の会員の皆様が参加し『ウミノスーUminos』にて8月例会が開催されました。

例年では宇品みなと公園でのBBQや平田観光農園の果物狩り&BBQ等々会員同士の交流を深める企画を実行して参りましたが、異業種交流委員会では更に開放的に会員同士の交流を深めてもらうため、見渡す限り海という最高のロケーション『ウミノスーUminos』での開催。

BBQ、たこ焼き、野菜の丸かじり、カレー、焼きそば、地ダコ刺身等々たくさんの食材で皆様をもてなすことが出来ました。

特に盛り上がったのは先輩OBも含め平均年齢45才の「砂浜ドッジボール」。

皆が少年時代に戻りとても楽しい時間となり、最後はほとんどの会員がそのまま海へと飛び込むという結果に、夏の終わりにとても思い出に残る1日となり、これもひとえに皆様の参加と協力の結果であり改めてお礼申し上げます。

ご迷惑をかけた点もあつたとは思いますが、異業種交流委員会主催の恒例行事として来年もより良い交流のため企画していきたいと思っております。

(青年部会異業種交流委員

宇高 新)



青年部会9月例会 租税教室準備会



9月17日、オリエンタルホテル広島にて青年部会9月例会が行われました。「租税教室準備会(行こうよ島根、キックオフミーティング)」と題し、来年開催の島根大会に繋がる第一歩と小川部会長より激励が冒頭にありました。また、租税教室内で行われる「本気じゃんけん」を方井組織副委員長の掛け声で参加者全員が体験し、島根大会へ向けての機運を盛り上げています。さらに、前年、前々年の全国大会優秀者プレゼンテーション動画の鑑賞、各小学校からいただいた感想文の内容を確認し、当青年部会として今後の租税教室をより一層価値あるものにするべく議論を交わしています。

租税教室に一人でも多くの新たな講師参加者が集い、より質の高い租税教室を目指して参ります。

(青年部会組織委員 下井清明)

青年部会 ゴルフコンペ



10月19日、広島東法人会青年部会懇親ゴルフコンペを東広島カントリークラブ南コースにて開催。懇親会はオリエンタルホテル、2次会は「ラウンジパンサー」で行いました。ゴルフ参加者29名、懇親会参加者26名、多くの方々に参加して頂きました。午前中は天気予報より雨が長引きましたが午後からは天候も回復し気持ち良くプレーする事が出来ました。ゴルフ優勝はA・S・T・Y・L・Eの山田侑樹さん。また懇親会ではアプローチゴルフゲームで競い合っており、上位3名に賞品を獲得して頂きました。2次会も最後まで盛り上がり楽しい会となりました。(青年部会広報副委員長 浅田圭一)

女性部会 安藤和津さん講演会



11月19日、女性部会主催で安藤和津さんの講演会が開催されました。美しい立姿で真つ赤なスーツ姿から、その後お話しされる幼少期の障害をもたれていた叔母様との生活、同級生からの無邪気な言葉によるイジメの日々の御苦労は微塵も感じられませんでした。

また昨年ご出版の『介護後』うつ「透明な箱」脱出までの13年間に著わされた、肉親を自宅で介護する御苦労と葛藤をさらに、やさしい口調で語られました。ご自身も各方面で活躍されると同時に、ご家族の活躍も支えてこられたとお察しすると、安藤さんのパワーを頂けるように一言一句噛みしめながら拝聴いたしました。「一語一笑」「一日一笑」と含蓄あるお言葉がありました。また、最後に美顔のための顔面体操を実演いただきました。

自分の明日をつくるのは他人でなく自分自身です。と言われ、目線を上に胸を張って正々堂々と生きていく清々しさを教えていただきました。

(女性部会研
修委員 伊藤
瑞穂)



女性部会 税務研修会

税務手続のデジタル化



1月15日、広島東税務署において「女性部会税務研修会」が開催されました。説明会は広島東税務署の寺戸法人統括官、森下個人統括官からスマートフォンによる電子申告など納税者サービスの充実について説明があり、税務手続のデジタル化など将来に向けての重要な事項もあつたことから熱心に聴講いたしました。研修後は署長や幹部の方と租税教育や消費税について意見交換を行いました。

女性部会 第三回定例会



12月11日、西洋料理LUSOダイニング三階にて、女性部会第三回定例会が行われました。

「クリスマス木工クラフト」の作製のご指導をたむろ木材カンパニー株式会社の田室名保美広報委員長よりいただきました。長さが一つ一つ違う木片に各自が好みの色の自然塗料いろはを筆で塗りました。やや乾いた頃、一番長い木片を下に置いて中央に棒を通し、次に長い木片を直角に交互に重ねていき、てっぺんには星型のもので飾ると、素敵なクリスマスツリー型の作品が完成しました。会員一人一人のオリジナルの作品の仕上がりに笑顔で癒された時間となりました。その後、懇親会が行われ、2019年の女性部会の活動が締めくくられました。(女性部会広報委員 林ゆかり)

女性部会第二回定例会 KIMIKO氏講演会



厳しい残暑がようやく落ち着いてきたかと思える9月20日、二葉にて第二回定例会が開催されました。「美しい姿勢と健康な歩き方」と題した講師はKIMIKO氏です。皆、演題と講師が案内された時から興味深く楽しみにしておりましたが、KIMIKO氏との時間は想像以上!!充実した時間は、あつという間に過ぎていきました。

「歩き方を変えただけで、好きなことをして、好きな人に会って、好きなものを食べて、こんなに幸せを更新できる人生を歩んでいる。」というKIMIKO氏は、最高に輝いておられました。

また昼食会も素晴らしく、お庭の見える一室で秋の味覚を堪能させていただきました。女性部会、ますます颯爽と歩んでまいりましょう！

(女性部会広報委員長 田室名保美)

法人会研修旅行 竹原町並み保存地区見学・大久野島散策



11月9日、竹原町並み保存地区見学とうさぎの島、大久野島散策の研修旅行に参加しました。参加者24名のうち女性19名。町並み保存地区ではガイドさんの説明を聞き、塩田が富をもたらし、海に近いにもかかわらず、良質の井戸によって、造り酒屋が3つあり、保存地区の建物が現在も使用され、維持、管理されている御苦労を思いました。昼食会場ではちよっぴりアルコールが入ると隣の人と打ちつけてあつという間に忠海港へ出発となりました。一時「地図から消された島」大久野島は8羽

のウサギが増えて、観光客がウサギと遊ぶためどんどんエサを与えるので元気でたくさん。穴も外国人観光客が嬉しそう

でした。大久野島の戦争遺構は今回はガイドブックで見ただけになりましたが、日本が戦争状態でないこと治安良好なことが「最高」。大久野島国民休暇村前から見る瀬戸内海は、おだやかな海の中に、船が行きかい、潮の香りも感じながら、ゆったりと時間が流れて行きます。この研修旅行と同じ見学ツアーが中国JRバスで10月1日より運行しています。法人会研修旅行の方、昼食も付いていて、リーズナブル。来年も広島東法人会の研修旅行に是非御参加下さい。

(研修委員 青野重信)

テーブルマナー研修



今年もボジョレーヌーボー解禁の時期に、講師として野村明未先生をお迎えして「テーブルマナー研修」が行われました。

不慣れたテーブルマナーに戸惑いながらのスタートでしたが、野村先生が「楽しんでいただくことがマナーの基本」と語られ、くつろいだ雰囲気会場を包んでいきました。「テーブルマナー三つの感謝」食材への感謝・作り手への感謝・同席者への感謝について教えていただきながら、テーブルマナーを身につけることができました。

今年は例年と異なり和食のテーブルマナーとなり、お箸やお碗の扱いなど知っているようで知らない和食のマナーとともに、和食にしかないマナーについても学びました。

この度の研修で教えていただいたように、三つの感謝を心にとめつつ「楽しい食事」を実践していきたいと思えます。

野村先生、アークホテルの皆様、ご同席いただいた皆様、ありがとうございました。

(白島支部委員 永井 聡)



にしき堂



もみじ饅頭を超えた

生もみじ